

Zertifikat

telc Deutsch B1

Europaratsstufe B1 · Council of Europe level B1

Nguyen

Name

24.09.2005

Geburtsdatum

Thien Lam

Vorname

Quang Ngai / VN

Geburtsort

Schriftliche Prüfung

- Leseverstehen
- Sprachbausteine
- Hörverstehen
- Schriftlicher Ausdruck

179,0 / 225 Punkte

75,0 / 75 Punkte

27,0 / 30 Punkte

50,0 / 75 Punkte

27,0 / 45 Punkte

Mündliche Prüfung

- Kontaktaufnahme
- Gespräch über ein Thema
- Gemeinsam eine Aufgabe lösen

51,0 / 75 Punkte

11,0 / 15 Punkte

22,0 / 30 Punkte

18,0 / 30 Punkte

Summe

230,0 / 300 Punkte

Prädikat

Befriedigend

Datum der Prüfung

11.06.2024

Teilnehmernummer

D152378

Datum der Ausstellung

10.07.2024



Geschäftsführer

Institut für internationale
Kommunikation e.V.



Scannen Sie den
Code, um die Echtheit
des Zertifikats
zu verifizieren.
<https://results.telc.net>



Mit erfolgreichem Abschluss der Prüfung **Zertifikat Deutsch** (telc Deutsch B1) hat die Prüfungsteilnehmerin bzw. der Prüfungsteilnehmer nachgewiesen, dass er/sie fähig ist,

- eine Vielzahl von Texten zu verstehen,
- sich schriftlich und mündlich dazu zu äußern,
- sich in allen wichtigen Situationen im Alltag und im Beruf sprachlich zu behaupten,
- alltägliche Gespräche im privaten und beruflichen Umfeld zu verstehen und sich daran zu beteiligen.

Das **Zertifikat Deutsch** entspricht dem Niveau B1 des Gemeinsamen europäischen Referenzrahmens für Sprachen.

telc Prüfungen werden zentral erstellt und nach einheitlichen Bestimmungen durchgeführt und ausgewertet. Diese Urkunde ist nur gültig mit dem Prägestempel der telc gGmbH und mit Stempel und Unterschrift des von telc lizenzierten Prüfungszentrums bzw. der Prüfungsinstitution. Bei nicht bestandener Prüfung wird kein Zertifikat ausgestellt. Die Echtheit des Zertifikats und der Ergebnisse können Sie über das Scannen des QR-Codes oder die Eingabe von Teilnehmernummer, Geburtsdatum und Ausstellungsdatum unter <https://results.telc.net> verifizieren. Für Einbürgerungswillige in der Bundesrepublik Deutschland gilt das Zertifikat Deutsch als Nachweis der Sprachkenntnisse gemäß § 10 Abs. 1 Satz 1 Nr. 6 StAG.

Die Prüfung wurde von einem lizenzierten telc Prüfungszentrum in digitaler Form unter Aufsicht durchgeführt.

Zertifikat Deutsch (telc Deutsch B1) demonstrates the candidate's ability to

- understand a variety of standard everyday spoken and written texts,
- react to the content of such texts,
- deal with important language tasks that may occur both in everyday life and at the workplace,
- follow and take an active part in everyday conversations, both in private and working contexts.

Zertifikat Deutsch corresponds to level B1 of the Common European Framework of Reference for Languages. telc examinations are set centrally and are carried out and marked according to standardised criteria. This certificate is only valid if it carries the telc seal and the stamp and signature of the licensed telc examination centre or examining institution. If the candidate does not attain the pass mark, no certificate will be issued.

You can verify the authenticity of the certificate and the results by scanning the QR code or entering the test taker's ID, date of birth and date of issue at <https://results.telc.net>.

For those seeking naturalization in the Federal Republic of Germany **Zertifikat Deutsch** documents language competence as defined in § 10, article 1, section 1, clause 6 of the StAG.

This exam was conducted in digital form under supervision by a licensed telc examination center.

Folgende Prädikate werden vergeben / Grades are given as follows:

Prädikat Grade	Sehr gut Very Good	Gut Good	Befriedigend Satisfactory	Ausreichend Pass
Punkte / Points	270–300	240–269,5	210–239,5	180–209,5

Um die Prüfung zu bestehen, müssen sowohl in der schriftlichen als auch in der mündlichen Prüfung jeweils 60% der möglichen Höchstpunktzahl erreicht werden. Dies entspricht 135 Punkten in der schriftlichen und 45 Punkten in der mündlichen Prüfung.

To pass the examination, the candidate must get at least 60% of the total number of points both in the written and in the oral examination. This means a total of 135 points in the written examination and 45 points in the oral examination.